



Baraja panista

Parece superado el aletargamiento en que se encuentran el partido Acción Nacional y los otros organismos políticos que pretenden una santa alianza para los comicios presidenciales del 2024, cuando menos en el caso de los blanquiazules. Anticipándose a los otros partidos de oposición, los panistas anunciaron una gira por el país, llevando con ellos a los que consideran con los atributos necesarios para disputar la nominación presidencial de ese partido.

Marko Cortés dijo que se realizarán cinco foros temáticos con la sociedad civil, uno por cada circunscripción electoral, con el objetivo de que los presidenciables panistas presenten sus “buenos resultados” de gobierno. Los panistas que siempre han sido remolones para nominar a mujeres a los principales cargos de elección, pero que al mismo tiempo son los únicos que han postulado a una mujer con oportunidad de ganar unos comicios presidenciales, muestran que siguen manteniendo esa tesis. Dentro de su grupo compacto solamente incluyen a dos mujeres, la senadora Lilly Téllez, de reciente incorporación a este partido y María Eugenia Campos, gobernadora de Chihuahua, aunque abundan los varones seleccionados. Dos gobernadores en funciones, de nombre Mauricio, Vila y Kuri, son considerados en el grupo con opción de ser candidatos, además del eterno aspirante Santiago Creel, el ex gobernador y actual diputado federal, Juan Carlos Romero Hicks. Además de un externo, Manuel Clouthier Carrillo, ex panista e hijo del fallecido candidato presidencial del PAN en 1988, Manuel de Jesús Clouthier del Rincón.

<https://imparcialoaxaca.mx/opinion/697884/baraja-panista/>